



Asamblea General

Sexagésimo sexto período de sesiones

Primera Comisión

1^a sesión

Viernes 16 de septiembre de 2011, a las 12.00 horas
Nueva York

Documentos Oficiales

Presidente: Sr. Jarmo Viinanen (Finlandia)

Se abre la sesión a las 12.15 horas.

Declaración del Presidente

El Presidente (*habla en inglés*): Ante todo, deseo brindar una cálida bienvenida a todas las delegaciones que participan en las deliberaciones de la Primera Comisión este año. Espero con interés colaborar estrechamente con todos ustedes durante las próximas semanas y cuento con su habitual apoyo, cooperación y dedicación en nuestro esfuerzo colectivo destinado a llevar a cabo la labor crucial de la Comisión de una manera orientada al futuro.

Tema 5 del programa

Elección de las Mesas de las Comisiones Principales

Elección de los Vicepresidentes y del Relator

El Presidente (*habla en inglés*): Como recordarán los miembros, en su sesión de junio, la Comisión eligió al Presidente y aplazó la elección de otros miembros de la Mesa hasta una fecha ulterior. En consecuencia, la sesión de hoy se centrará en la elección de los tres Vicepresidentes y del Relator, que completarán la composición de la Mesa. Tengo el placer de informar a la Comisión de que he recibido correspondencia de los grupos regionales en la que proponen a sus respectivos candidatos para esos cargos. Los candidatos son: para la Vicepresidencia del Grupo de Estados de África, el Sr. Amr Aljowaily, de Egipto; para la Vicepresidencia del Grupo de Estados

de Asia, el Sr. Mohammad F.A.O. AlMutairi, de Kuwait; y para la Vicepresidencia del Grupo de Estados de América Latina y el Caribe, la Sra. Ayesha Borland, de Belice.

Habida cuenta de que esos tres candidatos han sido respaldados unánimemente por sus respectivos grupos regionales, ¿puedo entender que la Comisión desea elegirlos por aclamación como Vicepresidentes para el sexagésimo sexto período de sesiones de la Primera Comisión? No he escuchado objeciones.

Así queda acordado.

El Presidente (*habla en inglés*): Para el cargo de Relator, el Grupo de Estados de Europa Oriental propone al Sr. Archil Ghoghechkori, de Georgia. ¿Puedo entender que la Comisión desea elegir por aclamación al Sr. Archil Ghoghechkori como Relator para el sexagésimo sexto período de sesiones de la Primera Comisión? No he escuchado objeciones.

Así queda acordado.

El Presidente (*habla en inglés*): Con el apoyo activo de todos ustedes, la Presidencia y la Mesa intentarán guiar la labor de la Comisión hacia su conclusión satisfactoria en los primeros días de noviembre. A ese respecto, el Presidente cuenta con la asistencia, los conocimientos especializados y la sabiduría colectiva de los tres Vicepresidentes, el Sr. Amr Aljowaily, de Egipto, el Sr. Mohammad F.A.O. AlMutairi, de Kuwait, y la Sra. Ayesha Borland, de

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina U-506. Dichas correcciones se publicarán después de finalizar el período de sesiones en un documento separado.



Belice, así como del Relator, el Sr. Archil Gheghechkori, de Georgia.

La Presidencia y la Mesa, para poder cumplir satisfactoriamente su cometido, se apoyarán en gran medida en el espíritu de cooperación y flexibilidad de todos ustedes a lo largo del período de sesiones. También confío en que la Comisión pueda contar nuevamente con el pleno apoyo de la Oficina de Asuntos de Desarme y del Departamento de la Asamblea General y de Gestión de Conferencias,

dirigidos por el Sr. Sergio Duarte y el Sr. Shaaban Muhammad Shaaban, respectivamente.

Hemos concluido así nuestro trabajo de hoy, por lo que procederé ahora a levantar la sesión. Les ruego que lean periódicamente los anuncios que se publican en el *Diario de las Naciones Unidas* para obtener esta y otra información importante para la labor de la Comisión de este año.

Se levanta la sesión a las 12.20 horas.